
 

  

Acuerdos de 12 de abril: 
 
1. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida sobre adopción de medidas para que esta pandemia mundial se 
resuelva con una respuesta global, independientemente del nivel de ingresos del 
país y de cada persona (11/0178/0443/13399). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
2.  Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Podemos 

Asturies sobre devolución de la titularidad de los montes vecinales de mano común 
a sus legítimos y legítimas propietarias (11/0178/0444/13414). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
3.  Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Podemos 

Asturies sobre supresión del cobro por el uso de televisiones en los hospitales 
públicos asturianos (11/0178/0445/13475). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
4. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida para que se destine el 50% del IVA recaudado por los productos 
donados en las campañas de recogida de alimentos a la distribución de productos 
de primera necesidad a las personas en situación de pobreza (11/0178/0446/13479). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 



 

  

Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
5. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Vox  

sobre creación y regulación de las categorías estatutarias de las especialidades de 
enfermería reconocidas en el Real Decreto 450/2005 (11/0178/0447/13536). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
6. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Vox 

sobre las soluciones a los problemas que padecen los escolares afectados por la 
numerosa casuística del trasporte escolar, muy centrada en el ámbito rural 
(11/0178/0448/13546). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
7. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario 

Ciudadanos para que se priorice en el proceso de vacunación al colectivo de los 
trabajadores de los Servicios Funerarios como personal catalogado como esencial 
(11/0178/0451/13606). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
8. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies sobre apertura de una nueva negociación con los agentes sociales 
del sector educativo que dé lugar a un nuevo acuerdo de interinas e interinos 
(11/0179/0304/13468). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 



 

  

(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante la Comisión de Educación y remitirle 

el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
9. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies sobre supresión del cobro por el uso de televisiones en los 
hospitales públicos asturianos (11/0179/0305/13474). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante la Comisión de Salud y remitirle el 

expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
10. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida para que se destine el 50% del IVA recaudado por los productos 
donados en las campañas de recogida de alimentos a la distribución de productos 
de primera necesidad a las personas en situación de pobreza (11/0179/0306/13480). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante la Comisión de Derechos Sociales y 

Bienestar y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
11. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos 

don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de Gobierno sobre política en materia de 
contaminación acústica y, más en concreto, sobre la postura del Gobierno del 
Principado ante el nivel de ruidos existente en el Barrio de Nuevo Roces de Gijón 
(11/0181/0553/13444). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 204, 205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
12.  Moción del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida subsiguiente a 

la Interpelación de su Diputado don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre política en materia de urbanismo y ordenación del territorio y, más 
en concreto, sobre los planes de actuación previstos en los terrenos que ocupaba el 
antiguo HUCA (11/0183/0054/13512). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en 
los artículos 37.1 d) y e) y 208 del Reglamento de la Junta General, así como en el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de septiembre de 2019 (BOJG/XI/B/31) sobre 
horario de presentación de mociones y de enmiendas a proposiciones no de ley, 
acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como moción subsiguiente a interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
13. Moción del Grupo Parlamentario Popular subsiguiente a la 

Interpelación de su Diputado don Álvaro Queipo Somoano al Consejo de Gobierno 
en materia de infraestructuras y, más concretamente, sobre las carreteras de 
titularidad del Principado de Asturias (11/0183/0055/13542). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en 
los artículos 37.1 d) y e) y 208 del Reglamento de la Junta General, así como en el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de septiembre de 2019 (BOJG/XI/B/31) sobre 
horario de presentación de mociones y de enmiendas a proposiciones no de ley, 
acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como moción subsiguiente a interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
14. Moción del Grupo Parlamentario Foro Asturias subsiguiente a su 

Interpelación al Consejo de Gobierno en materia de desarrollo rural e industrias 
agrarias y, más en concreto, sobre la situación del sector lagarero como consecuencia 
de la crisis de la COVD-19. (11/0183/0056/13603). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en 
los artículos 37.1 d) y e) y 208 del Reglamento de la Junta General, así como en el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de septiembre de 2019 (BOJG/XI/B/31) sobre 



 

  

horario de presentación de mociones y de enmiendas a proposiciones no de ley, 
acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como moción subsiguiente a interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
15. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la Consejera de 
Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre a qué tiene pensado destinar su 
Consejería a partida presupuestada para los Juegos Deportivos que han visto 
modificado su desarrollo durante esta temporada (11/0186/1650/13411). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
  
16. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre la opinión de su Consejería acerca de la posibilidad de instalar 
aulas prefabricadas para acabar con la semipresencialidad (11/0186/1651/13413). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
17. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia Innovación y Universidad sobre si considera adecuado dar ruedas de  prensa 
en determinados concejos con el objetivo de realizar anuncios referentes al 
desarrollo de las telecomunicaciones en su territorio, contando para ello con los 
grupos municipales de la oposición e ignorando al equipo de Gobierno 
(11/0186/1652/13425). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 



 

  

Pleno. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
18. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre cuándo tienen pensado publicar el Decreto por el que se regula la 
equidad, la Inclusión y la respuesta a la diversidad en el sistema educativo del 
Principado de Asturias (11/0186/1653/13446). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
19. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre el motivo de que la Inteligencia Emocional no sea un pilar en la 
educación que se ofrece a niños y jóvenes (11/0186/1654/13447). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
20. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre cuántos dictámenes de Necesidades Específicas de Apoyo 
Educativo, y dictámenes de Necesidades Educativas Especiales se emiten antes de 
tercero de Primaria (11/0186/1655/13452). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 



 

  

 
21. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval al 
Consejo de Gobierno sobre la razón por la que se va a desarrollar en un centro 
educativo público un acto de naturaleza militar, tal y como, parece ser, acordaron la 
concejalía de Educación del Ayuntamiento de Oviedo y la Delegación del 
Ministerio de Defensa en Asturias (11/0186/1656/13463). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
22. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si está considerando su participación en 
las obras de reparación de la carretera de Marabio a la vista de su actual estado de 
conservación (11/0186/1657/13466). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
23. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué medidas ha puesto en marcha 
su Consejería, para mejorar las expectativas de encontrar empleo entre los jóvenes 
asturianos y minorar su éxodo a otras comunidades  autónomas (11/0186/1658/13471). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
24. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 



 

  

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez a la Consejera 
de Hacienda sobre qué plazos maneja su Consejería para poner en marcha la Línea 
Covid de ayudas directas a autónomos y empresas, dotada con 107 millones de euros 
(11/0186/1659/13473). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
25. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Hacienda sobre por qué el Principado de Asturias se ha convertido en la tercera 
comunidad autónoma de España que más tarde paga a sus proveedores 
(11/0186/1660/13482). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
26. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre qué actuaciones se están llevando a cabo para garantizar que los 
beneficiarios de Muface están siendo correctamente incluidos en los planes de 
vacunación (11/0186/1661/13484). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
27. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Educación sobre por qué está discriminando al alumnado de la escuela  concertada 
(11/0186/1662/13486). 



 

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirla a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
28. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre cuándo tiene previsto vacunar contra la COVID-19 a las  personas que 
padecen alguna de las enfermedades llamadas raras (11/0186/1663/13488). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
29. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre qué plan de vacunación contra la COVID-19 está ejecutando para 
inmunizar a las personas que padecen alguna de las enfermedades mentales que 
incrementan el riesgo de fallecimiento como consecuencia del coronavirus 
(11/0186/1664/13490). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
30. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre s tiene previsto cumplir con las indicaciones del Gobierno de  España 
y hacer obligatorio el uso de la mascarilla en espacios abiertos, como las playas, 
independientemente de que se pueda mantener la distancia de seguridad 
(11/0186/1665/13493). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 



 

  

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
31. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Promoción Económica y Empleo sobre cuándo tiene previsto que los 
antiguos propietarios de las centrales térmicas de Lada y de Soto de la Barca 
anuncien los planes alternativos para el mantenimiento del empleo en estas 
comarcas (11/0186/1666/13495). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
32. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué acciones está llevando a cabo 
para revertir la tendencia que sitúa al Principado de Asturias como la Comunidad 
Autónoma con la menor tasa de actividad laboral de menores de 30 años de toda 
España (11/0186/1667/13497). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
33. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al Consejo de 
Gobierno sobre qué planes tiene para mejorar la gestión de la Estación de 
Autobuses de Villaviciosa (11/0186/1669/13520). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 



 

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
34. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre cómo afectarán a los programas 
orientados para la realización de proyectos de I+D+i del IDEPA las duplicidades y 
dispersiones de las políticas de investigación, desarrollo tecnológico e innovación 
(11/0186/1670/13523). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
35. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco al Consejo de 
Gobierno sobre cómo se valora desde la Consejería de Ciencia, Innovación y 
Universidad de cara a la falta de oportunidades de los universitarios asturianos la 
crisis actual que está viviendo la industria asturiana (11/0186/1671/13529). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
36. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Vox don Ignacio Blanco Urizar al Consejo de Gobierno sobre 
si actuó con falta de previsión activando tarde el plan de emergencias ante las 
inclemencias meteorológicas anunciadas para la región que dieron fruto a la oleada 
de incendios (11/0186/1672/13547). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 



 

  

Gobierno. 
 
37. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de 
Gobierno sobre cuándo estima que podrá estar disponible el estudio sobre 
necesidades y carencias de las infraestructuras judiciales y las posibilidades de 
unificación de sedes judiciales de Oviedo (11/0186/1673/13552). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
38. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre los motivos por los que la campaña de sensibilización frente al 
coronavirus entre el alumnado de ESO y Bachillerato de los Institutos se ha lanzado 
a finales del curso escolar (11/0186/1674/13553). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
39. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre qué calendario tiene previsto para la eliminación total de la 
semipresencialidad en la Educación (11/0186/1675/13554). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
40. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 



 

  

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si tiene previsto intensificar el 
mantenimiento en la carretera que conduce al puerto del Connio, en el concejo de 
Ibias (11/0186/1676/13560). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
41. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si está previsto que el Principado se haga 
cargo de la carretera que va de San Antolín de Ibias a Los Coutos 
(11/0186/1677/13562). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
42. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre qué actuaciones están acometiendo  para 
solucionar los problemas de conexión a Internet en los concejos de Villayón y 
Somiedo (11/0186/1678/13565). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
43. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre si tienen previsto revisar la oferta de 
estudios para ajustarla a las profesiones del futuro (11/0186/1679/13567). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 

Pleno. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
44. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Promoción Económica y Empleo sobre qué actuaciones están llevando a 
cabo ante el aumento de las denominadas empresas 'zombi' (11/0186/1680/13569). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
45. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Educación sobre si tienen previsto revisar la oferta de estudios para ajustarla a las 
profesiones del futuro (11/0186/1681/13571). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
46. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre si van a cumplir las indicaciones del Gobierno de España y vacunar al 
65% de la población mayor de edad en el mes de julio (11/0186/1682/13573). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 



 

  

 
47. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas extraordinarias van a 
poner en marcha para ayudar a paliar las pérdidas de más de 27 millones de euros 
del sector turístico como consecuencia de las restricciones (11/0186/1683/13575). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
48. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué valoración hace de las críticas como 
consecuencia de las restricciones incluidas en la nueva normativa de pesca fluvial 
(11/0186/1684/13578). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
49. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo de Gobierno 
sobre qué criterio se ha tenido en cuenta para vacunar frente a la Covid-19 en los 
Centros de Apoyo a la Integración (CAI) (11/0186/1685/13580). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
50. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo de Gobierno 
sobre cuándo van a vacunar contra la Covid-19 a la totalidad de los alumnos con 



 

  

discapacidad intelectual del CAI Rey Aurelio de El Entrego (SMRA) 
(11/0186/1686/13581). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirla a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
51. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Presidencia sobre si considera  que los escasos cuatro millones de euros de  
inversión planificada por el Gobierno de España en cuatro años son suficientes para 
acometer la modernización y mejora de los acuartelamientos, dependencias e 
instalaciones de la Guardia Civil en el Principado de Asturias (11/0186/1687/13582). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
52. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre qué actuaciones están acometiendo  para 
solucionar los problemas de conexión a Internet en el concejo de Villayón 
(11/0186/1688/13583). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
53. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre qué actuaciones están acometiendo  para 
solucionar los problemas de conexión a Internet en el concejo de Somiedo 
(11/0186/1689/13585). 



 

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirla a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
54. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Promoción Económica y Empleo sobre qué actuaciones extraordinarias 
están llevando a cabo ante el incremento en el número de parados menores de 25 
años, cuyo número se ha incrementado en casi un 3% desde marzo de 2020 
(11/0186/1690/13587). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
55. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre qué cambios piensa introducir en el modelo territorial en relación 
al aprovechamiento de la energía eólica (11/0186/1691/13607). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
56. Retirada de la Pregunta a responder oralmente ante Comisión del 

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si considera que la AS-216 
precisa actuaciones urgentes de mejora de la seguridad (11/0188/1827/13260). 

En escrito de 6 de abril de 2021, don Sergio García Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Ciudadanos, comunica la retirada de su Pregunta a 
responder oralmente ante Comisión al Consejero de Medio Rural y Cohesión 
Territorial sobre si considera que la AS-216 precisa actuaciones urgentes de mejora de 



 

  

la seguridad. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por 
retirada la iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los 
Grupos Parlamentarios de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la 
Secretaría de Comisiones. 

 
57. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo 
de Gobierno  sobre cuántos expedientes de daños causados por la fauna salvaje 
resueltos favorablemente están pendientes de ser pagados a los agricultores y 
ganaderos (11/0188/1867/13402). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
58. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo 
de Gobierno sobre cuál ha sido el resultado de los expedientes por vulneración en 
los criterios de prelación del proceso de vacunación (11/0188/1868/13403). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
59. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo 
de Gobierno sobre cómo valora el desarrollo del proceso de vacunación 
(11/0188/1869/13404). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
60.  Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la Consejera de 
Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre a qué tiene pensado destinar su 
Consejería la partida presupuestada para los Juegos Deportivos que han visto 
modificado su desarrollo durante esta temporada (11/0188/1870/13410). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentario. 
 
61. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre la opinión de su Consejería acerca de la posibilidad de instalar 
aulas prefabricadas para acabar con la semipresencialidad (11/0188/1871/13412). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 



 

  

62. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 
Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia Innovación y Universidad sobre si considera adecuado dar ruedas de  prensa 
en determinados concejos con el objetivo de realizar anuncios referentes al 
desarrollo de las telecomunicaciones en su territorio, contando para ello con los 
grupos municipales de la oposición e ignorando al equipo de Gobierno 
(11/0188/1872/13426). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
63. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre el motivo de que la Inteligencia Emocional no sea un pilar en la 
educación que se ofrece a niños y jóvenes (11/0188/1873/13445). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
64. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre el motivo de que aún no se haya publicado el Decreto por el que se 
regula la equidad, la Inclusión y la respuesta a la diversidad en el sistema educativo 
del Principado de Asturias (11/0188/1874/13450). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 



 

  

(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 

Comisión. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
65. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre cuántos dictámenes de Necesidades Específicas de Apoyo 
Educativo, y dictámenes de Necesidades Educativas Especiales se emiten antes de 
tercero de Primaria (11/0188/1875/13451). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
66. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval al 
Consejo de Gobierno sobre la razón por la que se va a desarrollar en un centro 
educativo público un acto de naturaleza militar, tal y como, parece ser, acordaron la 
concejalía de Educación del Ayuntamiento de Oviedo y la Delegación del 
Ministerio de Defensa en Asturias (11/0188/1879/13462). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
67. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejero de 



 

  

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si están considerando su participación en 
las obras de reparación de la carretera de Marabio a la vista de su actual estado de 
conservación (11/0188/1880/13464). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
68. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué medidas ha puesto en marcha 
su Consejería para mejorar las expectativas de encontrar empleo entre los jóvenes 
asturianos y minorar su éxodo a otras comunidades  autónomas (11/0188/1881/13470). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
69. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez a la Consejera 
de Hacienda sobre qué plazos maneja su Consejería para poner en marcha la Línea 
Covid de ayudas directas a autónomos y empresas, dotada con 107 millones de euros 
(11/0188/1882/13472). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 



 

  

Comisión. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Hacienda. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
70. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Hacienda sobre por qué el Principado de Asturias se ha convertido en la tercera 
comunidad autónoma de España que más tarde paga a sus proveedores 
(11/0188/1883/13483). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Hacienda. 

Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios.  
 

71. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 
Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre qué actuaciones se están llevando a cabo para garantizar que los 
beneficiarios de Muface están siendo correctamente incluidos en los planes de 
vacunación (11/0188/1884/13485). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
72. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Educación sobre por qué está discriminando al alumnado de la escuela  concertada 
(11/0188/1885/13487). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
73. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre cuándo tiene previsto vacunar contra la COVID-19 a las  personas que 
padecen alguna de las enfermedades llamadas raras (11/0188/1886/13489). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
74. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre qué plan de vacunación contra la COVID-19 está ejecutando para  
inmunizar a las personas que padecen alguna de las enfermedades mentales que 
incrementan el riesgo de fallecimiento como consecuencia del coronavirus 
(11/0188/1887/13492). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 



 

  

75. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 
Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre si tiene previsto cumplir con las indicaciones del Gobierno de  España 
y hacer obligatorio el uso de la mascarilla en espacios abiertos, como las playas, 
independientemente de que se pueda mantener la distancia de seguridad 
(11/0188/1888/13494). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
76. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Promoción Económica y Empleo sobre cuándo tiene previsto que los 
antiguos propietarios de las centrales térmicas de Lada y de Soto de la Barca 
anuncien los planes alternativos para el mantenimiento del empleo en estas 
comarcas (11/0188/1889/13496). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
77. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Promoción Económica y Empleo sobre qué acciones está llevando a cabo 
para revertir la tendencia que sitúa al Principado de Asturias como la Comunidad 
Autónoma con la menor tasa de actividad laboral de menores de 30 años de toda 
España (11/0188/1890/13498). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
78. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al Consejo de 
Gobierno sobre qué planes tiene para mejorar la gestión de la Estación de 
Autobuses de Villaviciosa (11/0188/1892/13519). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
79. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Susana Fernández Álvarez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre cómo afectarán a los programas 
orientados para la realización de proyectos de I+D+i del IDEPA las duplicidades y 
dispersiones de las políticas de investigación, desarrollo tecnológico e innovación 
(11/0188/1893/13524). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 



 

  

Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
80. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco a la Consejera de 
Derechos Sociales y Bienestar sobre qué solución se baraja desde su Consejería para  
las familias afectadas en Lada por los problemas de las viviendas de Vipasa 
(11/0188/1894/13527). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Derechos Sociales y Bienestar. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
81. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco al Consejero de 
Salud sobre qué actuación se tiene prevista llevar a cabo desde su Consejería con la 
vacuna de AstraZeneca tras las declaraciones de responsables de la EMA, donde se 
vincula de manera directa su uso a la  aparición de trombos en los pacientes 
(11/0188/1895/13528). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
82. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre cómo valora desde su Consejería, de cara 
a la falta de oportunidad de los universitarios asturianos la crisis actual que está 
viviendo la industria asturiana (11/0188/1896/13530). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 



 

  

de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
83. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre cómo valora desde su Consejería el cierre 
de la Universidad de Turismo, un emblema con más de 53 años de historia en la 
Comunidad Autónoma (11/0188/1897/13531). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
84. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Vox don Ignacio Blanco Urizar al Consejero de Medio Rural 
y Cohesión Territorial sobre s actuó con falta de previsión activando tarde el plan 
de emergencias ante las inclemencias meteorológicas anunciadas para la región que 
dieron fruto a la oleada de incendios (11/0188/1898/13548). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
85. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 



 

  

Grupo Parlamentario Vox don Ignacio Blanco Urizar al Consejero de Medio Rural 
y Cohesión Territorial sobre cómo justifica su Consejería el retraso de la publicación 
del BOPA del inicio de la temporada de caza y pesca 2020-2021 (11/0188/1899/13549). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
86. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña a la Consejera de 
Educación sobre  los motivos por los que la campaña de sensibilización frente al 
coronavirus entre el alumnado de ESO y Bachillerato de los Institutos se ha lanzado 
a finales del curso escolar (11/0188/1900/13550). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
87. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo de 
Gobierno sobre cuándo estima que podrá estar disponible el estudio sobre 
necesidades y carencias de las infraestructuras judiciales y las posibilidades de 
unificación de sedes judiciales de Oviedo (11/0188/1901/13551). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 



 

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Presidencia. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
88. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández al Consejo de 
Gobierno sobre qué calendario tiene previsto para la eliminación total de la 
semipresencialidad en la Educación (11/0188/1902/13555). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
89. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Presidencia sobre considera que si escasos cuatro millones de euros de inversión 
planificada por el Gobierno de España en cuatro años son suficientes para acometer 
la modernización y mejora de los acuartelamientos, dependencias e instalaciones de 
la Guardia Civil en el Principado de Asturias (11/0188/1903/13559). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Presidencia. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
90. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si tiene previsto intensificar el 
mantenimiento en la carretera que conduce al puerto del Connio, en el concejo de 
Ibias (11/0188/1904/13561). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
91. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si está previsto que el Principado se haga 
cargo de la carretera que va de San Antolín de Ibias a Los Coutos 
(11/0188/1905/13563). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
92. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre qué actuaciones están acometiendo para 
solucionar los problemas de conexión a Internet en los concejos de Villayón y 
Somiedo (11/0188/1906/13566). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 



 

  

93. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 
Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre si tienen previsto revisar la oferta de 
estudios para ajustarla a las profesiones del futuro (11/0188/1907/13568). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
94. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Empleo y Promoción Económica sobre qué actuaciones están llevando a 
cabo ante el aumento de las denominadas empresas 'zombi' (11/0188/1908/13570). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
95. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Educación sobre s tienen previsto revisar la oferta de estudios para ajustarla a las 
profesiones del futuro (11/0188/1909/13572). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 



 

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
96. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Salud sobre si van a cumplir las indicaciones del Gobierno de España y vacunar al 
65% de la población mayor de edad en el mes de julio (11/0188/1910/13574). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
97. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la Consejera de 
Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué medidas extraordinarias van a 
poner en marcha para ayudar a paliar las pérdidas de más de 27 millones de euros 
del sector turístico como consecuencia de las restricciones (11/0188/1911/13576). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
98. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo de Gobierno 
sobre qué criterio se ha tenido en cuenta para vacunar frente a la Covid-19 en los 
Centros de Apoyo a la Integración (CAI) (11/0188/1912/13577). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 



 

  

de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
99. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo de Gobierno 
sobre cuándo van a vacunar contra la Covid-19 a la totalidad de los alumnos con 
discapacidad intelectual del CAI Rey Aurelio de El Entrego (SMRA) 
(11/0188/1913/13579). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Salud. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
100. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre qué actuaciones están acometiendo  para 
solucionar los problemas de conexión a Internet en el concejo de Villayón 
(11/0188/1914/13584). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
101. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 



 

  

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Ciencia, Innovación y Universidad sobre qué actuaciones están acometiendo  para 
solucionar los problemas de conexión a Internet en el concejo de Somiedo 
(11/0188/1915/13586). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Ciencia, Innovación y Universidad. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
102. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Industria, Promoción Económica y Empleo sobre qué actuaciones extraordinarias 
están llevando a cabo ante el incremento en el número de parados menores de 25 
años, cuyo número se ha incrementado en casi un 3% desde marzo de 2020 
(11/0188/1916/13588). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
103. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué valoración hace de las críticas como 
consecuencia de las restricciones incluidas en la nueva normativa de pesca fluvial 
(11/0188/1917/13590). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 



 

  

(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 

Comisión. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Medio Rural y Cohesión Territorial. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
104. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de 
Gobierno sobre qué cambios piensa introducir en el modelo territorial en relación 
al aprovechamiento de la energía eólica (11/0188/1918/13605). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo 
de la Mesa de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias 
de las Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitirlo a la Comisión de Industria, Empleo y Promoción 

Económica. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
105. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre cuántos expedientes de daños causados por la fauna salvaje 
resueltos favorablemente están pendientes de ser pagados a agricultores y 
ganaderos, cuál es la cantidad que a día de hoy se debe por ese concepto, y otras 
cuestiones relacionadas (11/0189/1052/13401). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
106. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejo de Gobierno sobre 
qué tipo de contrato o contratos prevé realizar en relación a la gestión de la estación 
de autobuses de Villaviciosa y su cafetería , cuál será su alcance y cuándo prevé que 
sean publicados y estén operativos (11/0189/1053/13406). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
107. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejo de Gobierno 
sobresobre en qué punto se encuentran las Inspecciones Técnicas de Edificios del 
poblado de ENDASA, en el municipio de Gozón, propiedad del Grupo Riesgo 
(11/0189/1054/13407). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
108. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García a la 
Consejera de Presidencia sobre qué medidas están implementando para el especial 
reconocimiento a las personas que integraron el Consejo Interprovincial de Asturies 
y León, el Consejo Soberano de Asturies y León, y las estructuras  administrativas 
derivadas de los mismos (11/0189/1055/13418). 

1. Con fecha 4 de abril de 2021 (RE 15396), tiene entrada en el Registro de 
la Cámara pregunta dirigida al Consejo de Gobierno cuya respuesta se interesa por 
escrito, suscrita por don Rafael Abelardo Palacios García, Diputado del Grupo 
Parlamentario Podemos Asturies. 

2. En unidad de documento, el Grupo Parlamentario Podemos Asturies 
interesa la declaración de urgencia, para lo que incorpora la correspondiente 
justificación. 

En su virtud, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 37.1 
d) y e), 122, 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
Cuarto. Declarar la urgencia en su tramitación con reducción en la mitad 

de los plazos reglamentariamente establecidos. 
 
109. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García a la 



 

  

Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre a qué acuerdos llegaron, en la 
reunión bilateral de seguimiento mantenida con la empresa Arboleya Visoren Norte 
S.A. (AVN), para resolver los graves problemas que padecen las familias  
arrendatarias de las viviendas sitas en La Corredoria, Oviedo / Uviéu 
(11/0189/1056/13421). 

1. Con fecha 4 de abril (RE 15399), tiene entrada en el Registro de la Cámara 
pregunta dirigida al Consejo de Gobierno cuya respuesta se interesa por escrito, 
suscrita por don Rafael Abelardo Palacios García, Diputado del Grupo Parlamentario 
Podemos Asturies. 

2. En unidad de documento, el Grupo Parlamentario Podemos Asturies 
interesa la declaración de urgencia, para lo que incorpora la correspondiente 
justificación. 

En su virtud, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 37.1 
d) y e), 122, 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
Cuarto. Declarar la urgencia en su tramitación con reducción en la mitad 

de los plazos reglamentariamente establecidos. 
 
110. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo Palacios García a la 
Consejera de Presidencia sobre el motivo por el que el 'Premio Asturias Joven de 
Narrativa, Poesía y Textos Teatrales', organizado por el Instituto Asturiano de la 
Juventud dentro del programa Culturaquí, no ha sido convocado en el año 2020 y a 
qué se ha destinado su dotación económica (11/0189/1057/13458). 

1. Con fecha 5 de abril (RE 15443), tiene entrada en el Registro de la Cámara 
pregunta dirigida al Consejo de Gobierno cuya respuesta se interesa por escrito, 
suscrita por don Rafael Abelardo Palacios García, Diputado del Grupo Parlamentario 
Podemos Asturies. 

2. En unidad de documento, el Grupo Parlamentario Podemos Asturies 
interesa la declaración de urgencia, para lo que incorpora la correspondiente 
justificación. 

En su virtud, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 37.1 
d) y e), 122, 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
Cuarto. Declarar la urgencia en su tramitación con reducción en la mitad 

de los plazos reglamentariamente establecidos. 



 

  

 
111. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al Consejo de Gobierno 
sobre qué actuaciones de mejora y mantenimiento se han llevado a cabo en la 
carretera de Marabio en los últimos 10 años y qué actuaciones tienen previsto 
realizar durante 2021 en dicho viario (11/0189/1058/13465). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
112. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al Consejo de Gobierno 
sobre los motivos por los que no llegó a publicarse en el BOPA la licitación del 
contrato de concesión del servicio de cafetería de la estación de autobuses de 
Villaviciosa (11/0189/1059/13521). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
113. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al Consejo de Gobierno 
sobre los motivos por los que no se renovó la concesión del servicio de cafetería en 
la Estación de Autobuses de Villaviciosa (11/0189/1060/13522). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
114. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al Consejo de Gobierno 
sobre la situación de los contratos de gestión de servicios en la Estación Invernal y 
de Montaña Valgrande Pajares, adjudicatario, fecha y medio de adjudicación, 
duración del contrato, y si contienen la posibilidad de prórrogas, y las licitaciones 
previstas o en tramitación para la gestión de dichos servicios (11/0189/1061/13545). 



 

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
115. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al Consejo de Gobierno 
sobre si está previsto que el Principado se haga cargo de la carretera que va de San 
Antolín de Ibias a Los Coutos (11/0189/1062/13564). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
116. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejo de Gobierno sobre 
si tiene conocimiento de las medidas que va a adoptar el Ministerio de Fomento para 
retirar el argayo que se produjo en la Autovía a la Luz y Villalegre y, en su caso, en 
qué va consistir dichas medidas (11/0189/1063/13591). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
117. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejo de Gobierno sobre 
si tiene constancia de si, después del argayo que se produjo en la Autovía a la Luz y 
Villalegre, se van a adoptar medidas por parte del Ministerio de Fomento para evitar 
futuros desprendimientos y, en su caso, en qué van a consistir tales medidas 
(11/0189/1064/13592). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 



 

  

 
118. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al Consejo de Gobierno sobre 
si se van a adaptar para la próxima convocatoria las bases de las ayudas dirigidas a 
los sectores deportivos, a fin de adecuarlas a las circunstancias excepcionales 
derivadas de la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19 (11/0189/1065/13594). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
119. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al Consejo de Gobierno sobre 
cuántas de las federaciones deportivas han solicitado y a cuántas se les ha concedido, 
alguna de las ayudas recogidas en la convocatoria de Ayudas Covid-19 efectuada por 
la Consejería de Cultura, Política Llingüística y Turismo (11/0189/1066/13595). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
120. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al Consejo de Gobierno sobre 
qué federaciones del deporte tienen su sede situada en instalaciones de titularidad 
autonómica y en qué régimen de uso se encuentran, ya sea cesión, arrendamiento u 
otro (11/0189/1067/13596). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de 

Gobierno. 
 
121. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida don Ovidio Zapico González sobre carga ganadera del año 2020 en 
los montes de titularidad pública que se encuentran dentro de la parte asturiana del 
Parque Nacional de Picos de Europa. (11/0191/0929/13400). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
122. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular don Álvaro Queipo Somoano sobre copia del Informe elaborado por la 
Dirección General de Política Llingüística relativo a la denominación oficial de la 
desembocadura del río Eo, remitido al Instituto Geográfico Nacional el 10 de marzo 
de 2021 (11/0191/0930/13405). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
123. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida don Ovidio Zapico González sobre copia del proyecto del PERI de 
El Puente en Langreo (11/0191/0931/13461). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
124. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies don Ricardo Menéndez Salmón sobre número de empleados 
públicos que se estima se jubilarán de 2022 a 2025 con un desglose por consejerías y 
por años (11/0191/0932/13467). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
125. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez sobre el Programa de detección precoz 
del  cáncer de cérvix en Asturias, los datos relevantes desde su implantación en cada 
una de las Áreas sanitarias y el Informe de Resultados, en su caso 
(11/0191/0933/13499). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
126. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 



 

  

Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez sobre los datos de la evolución de las 
plazas  de pediatría no cubiertas en el Servicio de Salud desde el inicio de la 
presente legislatura (11/0191/0934/13500). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
127. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular don José Manuel Felgueres Abad sobre copia de los contratos referidos a la 
estación de autobuses de Villaviciosa, a su gestión, al servicio de limpieza, cafetería, 
seguridad o cualquier otro relativo a dichas instalaciones, desde el año 2011 
(11/0191/0935/13525). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
128. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida don Ovidio Zapico González sobre copia de todos los informes o 
estudios sobre los eucaliptos en Asturias (11/0191/0936/13537). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
129. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida don Ovidio Zapico González sobre superficie total de plantaciones 
de eucaliptos en Asturias, volumen total anual de la madera cortada de eucalipto en 
los últimos diez años y rendimiento medio en metros cúbicos de madera por 
hectárea plantada de eucaliptos. (11/0191/0937/13538). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
130. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies doña Nuria Rodríguez López sobre Resolución de abril de 2021 
de la Consejería de Medio Rural y Cohesión Territorial por la que se autoriza la 
matanza de cormoranes (11/0191/0938/13593). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 



 

  

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
Mesa 12 de abril de 2021 
131. Reiteración de queja del Diputado del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias don Pedro Leal Llaneza relativa a sus solicitudes de información 
expedientes 11/0191/0716/11524 a 11/0191/0746/11559, 11/0191/0751/11656, de 
11/0191/0753/11658 a 11/0191/0781/11689, de 11/0191/0802/12026 a 11/0191/0818/12042 
(11/0192/0060/12837 a 11/0192/0137/12914). 

1. Por segunda vez, el Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias 
don Pedro Leal Llaneza formula queja en los expedientes de sus solicitudes de 
información sobre las principales partidas de inversión de la Ley de Presupuestos 
Generales en los distintos concejos asturianos. 

2. Las primeras quejas se alzaron frente a la respuesta inicial de la 
Administración que remitía al Diputado al Portal de Trasparencia del Principado, y le 
aportaba copia de unas modificaciones en los estados numéricos del Proyecto de Ley 
como consecuencia de enmiendas incorporadas en la Junta General. La Mesa, en su 
sesión de 22 de marzo, acogió esas primeras quejas, dando a la Administración un 
plazo de tres días para proveer, sobre la base de que «así como, ante solicitudes de 
acceso de los ciudadanos a información ya publicada, el art. 22.3 de la Ley 19/2013, de 
9 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno ─a 
la que se remite la Ley del Principado de Asturias 8/2018, de 14 de septiembre, de 
Transparencia, Buen Gobierno y Grupos de Interés (artículo 12.1)─ permite a la 
Administración «limitarse a indicar al solicitante cómo puede acceder a ella», el 
artículo 14.1 RJG, que es la norma por la que, distintamente, se rigen las solicitudes de 
información de los Diputados, no hace esa salvedad, sin que, por otro lado, el hecho 
de que los datos que el Diputado pide en el presente caso ─partida, importe, sección, 
capítulo, artículo y concepto de la Ley─ puedan requerir de la Administración una 
labor de recopilación, ordenación y sistematización desborde el marco de las 
solicitudes de información, según tiene señalado la Mesa (así, Acuerdos de 3 de marzo 
de 2009: 07/0192/0207/07530 a 07/0192/0230/07559; más recientemente, Acuerdos 
de 18 de mayo y de 20 de julio de 2020: 11/0191/0289/05996; 11/0191/0390/07658)».  

3. Las segundas quejas se formulan frente a la respuesta de la 
Administración al requerimiento de la Mesa. En su nueva respuesta, la Administración 
nada dice acerca de la improcedencia de remitir al Diputado al Portal de Transparencia 
y aduce que «la petición realizada implicaría tareas que exceden la mera recopilación 
o selección de datos suponiendo un trabajo adicional y exhaustivo de consulta, análisis 
y asignación de costes, entre otras. Por tanto, la actual petición desborda el marco de 
las solicitudes de información, según tiene señalado la Mesa». El Diputado afirma que 
«lo que se está pidiendo no es un informe, sino la recopilación, ordenación y selección 
de datos». 

4. La preparación de la información que solicita el Diputado no requiere la 



 

  

labor que la Administración refiere porque lo que las solicitudes piden son las 
«principales partidas de inversión que figuran en la Ley de Presupuestos Generales 
del Principado de Asturias para 2021 en el municipio de (…), con indicación de 
importe, sección capítulo, artículo y concepto», y, «en la Ley de Presupuestos», en su 
texto, pues, en efecto, la ley no es más que su texto (que en el caso de la de Presupuestos 
comprende los estados de gastos), «figuran», con indicación de importe, sección 
capítulo, artículo y concepto, partidas de inversión para Concejos identificados 
nominalmente en la propia Ley, de modo que agrupar esos créditos en una respuesta 
para su remisión al Diputado es una tarea sencilla, sin que el hecho de que el Diputado 
la pueda llevar a cabo por su cuenta sea relevante, según dejó determinado la Mesa 
con ocasión de las primeras quejas. Habrá Concejos que no figuren en el texto de la 
Ley; respecto de ellos, la Administración cumplirá con indicarlo así. Pero ese no es el 
caso de otros Concejos que, por el contrario, sí figuran con partidas de inversión en la 
Ley a nivel de sección, capítulo, artículo y concepto. 

Así lo anterior, y con el alcance descrito, al amparo del art. 14.5 RJG, la 
Mesa acuerda acoger las quejas del señor Leal Llaneza, y, con arreglo al criterio 
consolidado de la misma para los supuestos de estimación de segundas quejas, recabar 
de la Administración la remisión inmediata de la información. 

 
132. Queja de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña 

Laura Pérez Macho relativa a su solicitud de información sobre listado de vacunas 
para la COVID-19 recibidas por el Servicio de Salud desde la fecha del primer envío, 
número total de viales y de dosis recibidas, marca y/o laboratorio y fecha de 
recepción, listado de unidades distribuidas a cada área sanitaria y de las 
proporcionadas a la red pública y a la red privada/concertada de residencias de 
ancianos, y otros extremos relacionados (11/0192/0144/13543). 

En el asunto de referencia, la consulta del expediente pone de manifiesto 
que, en efecto, tal y como se aduce en la queja, ha vencido el plazo del artículo 14.3 
RJG, sin que se haya recibido respuesta de la Administración, por lo que, apreciándose 
incumplimiento a los efectos del artículo 14.5 RJG, la Mesa, al amparo de dicho 
precepto y según es práctica reiterada en supuestos como este, acuerda acoger la queja 
y recabar de la Administración respuesta en el término improrrogable de tres días 
hábiles a partir de la notificación del presente acuerdo. 

 
133. Queja de la Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos doña 

Laura Pérez Macho relativa a su solicitud de información sobre número de usuarios 
de la aplicación Radar Covid, número de casos de contagio y de contacto estrecho 
con un positivo de los que se ha tenido constancia a través de esta herramienta de 
rastreo digital, y otros extremos relacionados (11/0192/0145/13544). 

En el asunto de referencia, la consulta del expediente pone de manifiesto 
que, en efecto, tal y como se aduce en la queja, ha vencido el plazo del artículo 14.3 
RJG, sin que se haya recibido respuesta de la Administración, por lo que, apreciándose 



 

  

incumplimiento a los efectos del artículo 14.5 RJG, la Mesa, al amparo de dicho 
precepto y según es práctica reiterada en supuestos como este, acuerda acoger la queja 
y recabar de la Administración respuesta en el término improrrogable de tres días 
hábiles a partir de la notificación del presente acuerdo. 

 
134. Solicitud del Consejero de Administración Autonómica, Medio 

Ambiente y Cambio Climático, de comparecencia ante Comisión para informar 
acerca de trabajo realizado en relación a la gestión de los Fondos del Programa Next 
Generation EU (11/0216/0016/13502) 

En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 
propia, del Consejero de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio 
Climático para informar en Comisión, con posterioridad a la fecha en la que España 
presente su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la Comisión 
Europea, acerca de trabajo realizado en relación a la gestión de los Fondos del 
Programa Next Generation EU, la Mesa, ex art. 37.1 d) y e) y 202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 
Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión de Administración 

Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático, debiendo su Mesa tener en cuenta, 
a efectos del señalamiento de la comparecencia, que esta se pide para tener lugar con 
posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
135. Solicitud del Consejero de Hacienda, de comparecencia ante 

Comisión para informar acerca de trabajo realizado en relación a la gestión de los 
Fondos del Programa Next Generation EU (11/0216/0017/13503) 

En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 
propia, de la Consejera de Hacienda para informar en Comisión, con posterioridad a 
la fecha en la que España presente su Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia ante la Comisión Europea, acerca de trabajo realizado en relación a la 
gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU, la Mesa, ex art. 37.1 d) y e) y 
202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 
Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión de Hacienda, debiendo 

su Mesa tener en cuenta, a efectos del señalamiento de la comparecencia, que esta se 
pide para tener lugar con posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan 
de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
136. Solicitud del Consejero de Industria, Empleo y Promoción 

Económica de comparecencia ante Comisión para informar acerca de trabajo 
realizado en relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU 



 

  

(11/0216/0018/13504)  
En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 

propia, del Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica para informar en 
Comisión, con posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea, acerca de 
trabajo realizado en relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation 
EU, la Mesa, ex art. 37.1 d) y e) y 202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 
Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión de Industria, Empleo y 

Promoción Económica, debiendo su Mesa tener en cuenta, a efectos del señalamiento 
de la comparecencia, que esta se pide para tener lugar con posterioridad a la fecha en 
la que España presente su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la 
Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
137. Solicitud del Consejero de Derechos Sociales y Bienestar, de 

comparecencia ante Comisión para informar acerca de trabajo realizado en relación 
a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU (11/0216/0019/13505) 

En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 
propia, de la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar para informar en Comisión, 
con posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea, acerca de trabajo realizado en 
relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU, la Mesa, ex art. 
37.1 d) y e) y 202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 
Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión de Derechos Sociales y 

Bienestar, debiendo su Mesa tener en cuenta, a efectos del señalamiento de la 
comparecencia, que esta se pide para tener lugar con posterioridad a la fecha en la que 
España presente su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la 
Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
138. Solicitud del Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial de 

comparecencia ante Comisión para informar acerca de trabajo realizado en relación 
a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU (11/0216/0020/13506) 

En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 
propia, del Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial para informar en 
Comisión, con posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea, acerca de 
trabajo realizado en relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation 
EU, la Mesa, ex art. 37.1 d) y e) y 202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 



 

  

Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión Medio Rural y Cohesión 
Territorial, debiendo su Mesa tener en cuenta, a efectos del señalamiento de la 
comparecencia, que esta se pide para tener lugar con posterioridad a la fecha en la que 
España presente su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la 
Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
139. Solicitud del Consejero de Cultura, Política Llingüística y Turismo 

de comparecencia ante Comisión para informar acerca de trabajo realizado en 
relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU 
(11/0216/0021/13507) 

En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 
propia, de la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo para informar en 
Comisión, con posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea, acerca de 
trabajo realizado en relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation 
EU, la Mesa, ex art. 37.1 d) y e) y 202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 
Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión de Cultura, Política 

Llingüística y Turismo, debiendo su Mesa tener en cuenta, a efectos del señalamiento 
de la comparecencia, que esta se pide para tener lugar con posterioridad a la fecha en 
la que España presente su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la 
Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
140. Solicitud del Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad de 

comparecencia ante Comisión para informar acerca de trabajo realizado en relación 
a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation EU (11/0216/0022/13508) 

En el asunto de referencia, correspondiente a la comparecencia, a petición 
propia, del Consejero de Ciencia, Innovación y Universidad para informar en 
Comisión, con posterioridad a la fecha en la que España presente su Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la Comisión Europea, acerca de 
trabajo realizado en relación a la gestión de los Fondos del Programa Next Generation 
EU, la Mesa, ex art. 37.1 d) y e) y 202 RJG, acuerda: 

Primero. Calificar y admitir a trámite la solicitud de comparecencia. 
Segundo. Asignar la comparecencia a la Comisión de Ciencia, Innovación 

y Universidad, debiendo su Mesa tener en cuenta, a efectos del señalamiento de la 
comparecencia, que esta se pide para tener lugar con posterioridad a la fecha en la que 
España presente su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia ante la 
Comisión Europea. 

Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 



 

  

141. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval de comparecencia ante Comisión de la 
Directora General de Planificación e Infraestructuras Educativas para informar de 
todo lo relacionado con la planificación de los cursos internivelares para el próximo 
curso (11/0218/0416/13477). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la Mesa 
de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante 
Comisión de las del artículo 67.1 c) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
142. Solicitud de la Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda 

Unida doña Ángela Rosa Vallina de la Noval de comparecencia ante Comisión de la 
Directora General de Ordenación, Evaluación y Equidad Educativa para informar 
de todo lo relacionado con la planificación de los cursos internivelares para el 
próximo curso (11/0218/0417/13478). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la Mesa 
de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante 
Comisión de las del artículo 67.1 c) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
143.  Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Carlos Fanjul Viña de comparecencia ante Comisión de doña María Isabel 
Gancedo Fernández, en calidad de Presidenta de la Asociación de Madres y Padres 
de Alumnos del IES Dr. Fleming y miembro de la Plataforma por una educación 
presencial, segura y de calidad para informar en relación a la semipresencialidad en 
el sistema educativo asturiano (11/0219/0626/13604). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la Mesa 



 

  

de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante 
Comisión de las del artículo 67.1 f) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Educación. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno.  
 

144. Escrito de don Javier Barrientos González, Secretario General de la 

Sección Sindical de Educación y Cultura de CCOO, relativo a petición sobre 
ampliación del servicio de comedor y cocina en los colegios públicos asturianos en 
los meses de junio y septiembre (11/0221/0021/13476). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en la 
disposición adicional primera de la Ley Orgánica 4/2001, de 12 de noviembre, 
reguladora del Derecho de Petición y en los artículos 37.1 d) y e) y 71.2 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda remitir el escrito a la Comisión de Peticiones y Derechos 
Fundamentales de la Junta General. 

 

145. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Armando Fernández Bartolomé de comparecencia ante Comisión del Director 
del Centro Regional de Bellas Artes para que informe sobre la situación del Museo 
de Bellas Artes de  Asturias. (11/0254/0122/13601). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la Mesa 
de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante 
Comisión de las del artículo 67.1 d) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 

146. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Armando Fernández Bartolomé de comparecencia ante Comisión del Director 
General de la Fundación Niemeyer para que informe sobre la situación del Centro 
Niemeyer (11/0254/0123/13602). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



 

  

artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la Mesa 
de 4 de septiembre de 2019, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la XI Legislatura, modificado por Acuerdo de 8 de julio de 2020 
(BOJG/XI/B/21 y 387), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante 
Comisión de las del artículo 67.1 d) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Cultura, Política Llingüística y 

Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
147. Cobertura de vacante en el Real Instituto de Estudios Asturianos 

(RIDEA) (11/0225/0024/13539) 
En el asunto de referencia, correspondiente a la comunicación del Director 

del Real Instituto de Estudios Asturianos (RIDEA) de la vacante causada en su Consejo 
General por el fallecimiento de don Luis Arias Argüelles Meres, elegido numerario por 
la Junta General al amparo del artículo 12.3 c) de la Ley del Principado de Asturias 
7/1988, de 5 de diciembre, por la que se reorganiza este organismo, la Mesa acuerda 
tomar conocimiento y, ex art. 225.3 RJG, elaborar un borrador de Normas 
complementarias de procedimiento para su ulterior aprobación  previa audiencia de 
la Junta de Portavoces. 

 


